ENACAL INAUGURÓ UN NUEVO POZO DE AGUA POTABLE EN BELÉN- RIVAS

NOTA DE PRENSA

Managua, 25 de Febrero de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que en el marco de la Jornada de Conmemoración del 81 aniversario del paso a la inmortalidad del General de Hombres y Mujeres Libres Augusto C. Sandino, este fin de semana en un ambiente festivo se inauguró un

nuevo pozo de Agua Potable en el municipio de Belén –Rivas, con el cual se les restituyó el derecho al vital líquido a mil 200 pobladores.

Estos pobladores tenían serias dificultades con el suministro de agua potable ya que tenían que comprarla o caminar largas distancias para obtenerla, ahora con el nuevo pozo gozan del servicio de 9 horas día de por medio. Los sectores atendidos son la parte alta del municipio de Belén, calles el Triunfo, San José, Los Moros, y el sector 13 de junio.

Las obras se ejecutaron bajo el Modelo de Alianza, Diálogo y Consenso, entre la Alcaldía de Belén y ENACAL.

Las obras consistieron en la perforación, equipamiento y energización del pozo, el cual tiene una producción de 50 galones por minuto y una profundidad de 200 pies. También se instalaron mil 600 metros lineales de tuberías y se rehabilitó un tanque de almacenamiento de agua potable con una capacidad de 100,000 galones.

En la actividad estuvieron presentes, servidores públicos de la Alcaldía, ENACAL, y pobladores atendidos. Los protagonistas de estas obras manifestaron sentirse contentos, la Cra. Mercedes Coronado del sector 13 de junio, expresó:" Teníamos que comprar el barril de agua, pero ahora gracias a ENACAL, al Comandante Daniel y la compañera Rosario, no ha fallado el agua". Por su parte el Cro. Jorge Ugarte de San José señaló:"Teníamos que acarrear el vital líquido, ahora si lo tenemos gracias al Gobierno, Alcaldía y ENACAL".

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.